
 

Réunion Commission Féminines Elargie N° 1 
 

Lundi 17 Septembre 2018 
Club d’Accueil: Crolles 

 
Membres présents :  
 
District: Messieurs Jeremy Hugonnard Roche, Bouat Gérard ; Issartel Jacques, Cazanove David, 
Bert J .Paul (photographe); Truwant Thierry. 

 
11 Membres Présents: Valérie Giroud et Franck Fiorese (Rives Sport) ; Catherine Frecon (CF Estrablin) ; 
Remy Garcia (Vallée de la Gresse) ; Valérie Baga (FCCB Crolles) ; Nathan Limouzin, Astrid Baule (FC 
Bourgoin). Christophe Pion (St Siméon de Bressieux) Lionel Savalle (AS VerSau), Laurie Strappazzon (FC 
Sud Isère). 
 
5 Membres Excuses : Quentin Gros (Vezeronce- Huert), Baccavin Julie et Xavier Poizat (GF 38); Christian 
Bayle (ACFC). Stefany  De Sede (ASF Bourbre).  
 
3 Membres Absents : Eymard Isabelle (Grésivaudan) ; Shchegaleva Elena (FC Bourgoin), Catania Antoine 
(Voiron/Moirans). 
 
2 Membres arrêtant : Murielle Berthet et Emilie Colin de Vallée du Guiers  
Merci pour leur investissement et bonne continuation dans leur nouvelle affectation. 
 
1 Nouveau Membre : Gourraud Jeremy (Claix Football). 
 

 19h00 : Ouverture de la séance  et tour de table  
 

 Intervention Jeremy Hugonnard Roche  CTD DAP qui reprend en charge le Football Féminin sur 
le district  

 
Etat des lieux sur le PPF féminin, projection dates 2018/2019. 

 
 Président commission Féminines : Jacques Issartel : 
 Point sur les Engagements Féminins 2018/2019 : 

 
Seniors A 11  
D 1 Actuellement 9 Clubs : championnat débuté le 16/09 
D 2 Actuellement 9 Clubs : championnat prévu début le 30 /09 
 
Seniors à 8 actuellement : 27 équipes  
1 poule D1 : dont 3 clubs désireux d’évoluer au niveau inferieur 
2 Poule D2 : Géographique 
 
Cas des U 18 : à ce jour 4 clubs engagés 
Sud Isère, Bourgoin, Claix et Vezeronce   le club d’Artas ne s’engageant plus. 
 
A ce niveau de club il est impossible d’organiser un championnat  
De ce fait décision prise ce jour organisation d’un championnat à 8. 
Autorisation donnée au club de Bourgoin d’évoluer en ligue (sous réserve de réception de la demande 
officielle) 
 
Cas abordé : la dérogation faite par la ligue pour les U 16 et U 17 ne permet que 3 U 17 et 3 U 16 certains 
clubs se voient ainsi coincés 
Rappel la licence à jour  avec le sur classement n’interdit pas la participation de plus de U 17 le seul risque : 
la réserve qui conduira à la perte du match 
 



 2

Le district est conscient de la déception des clubs engagés mais il est difficile de faire autrement ! 
 

Peut-être réfléchir la saison prochaine sur des créations d’entente ? 
La confection des poules doit se faire le 18/09/2018 mais la commission laisse du temps aux clubs 
concernés pour décider le report des engagements. En U 18 à 8 ou seniors 
 
U 18 à 8 : Actuellement  21 club engagés 
 

 Intervention Gérard Bouat 
 
Je  tire le signal d’alarme vis-à-vis des clubs  comme Nivolas déclarant forfait Général en R2 au vu des 
départ de leurs joueuses, de plus l’autorisation des 6 mutés doit être revue,  une demande dans ce sens 
devrait être faite par un vœu à la ligue pour remonter à la FFF après accord du Comité de Direction du 
District 
 
Les obligations aux clubs de ligue et Nationaux  vis-à-vis du football féminin risquent d’augmenter le 
phénomène. 
Quelques réactions : 
 
Nathan : la création du Club de EG2F fut une création pure féminine  
 
Astrid: c’est la gestion des filles de par les clubs qui poussent les filles  à partir dans d’autres clubs 
Franck : il faut également tenir compte du fait que dans les clubs les structures pour la gestion des filles 
sont parfois  inexistantes. 
 

Effectivement pour certains c’est un effet de Mode 
G Bouat : Attention : Cette observation ne vise personne ici présente ce soir, mais reste une inquiétude et 
demande réflexion.  
 

 Echanges vis-à-vis des Rassemblements jeunes U 11/U13  
 
Idée : ne pas surcharger le planning U 11 /U 13 ! 
Actuellement : 

 Le Plateau programmé  le 6 Octobre prévu être la  Rentrée du Foot Féminin est Annulé : Sachant 
que 80 jeunes ont participé au  plateau U13/U15 F à crolles le 1° septembre  

 
 Mise  en place d’un plateau géographique  le 9 mars pour effectuer un tour préliminaire au festival U 

13F 
 

 une date de report des rencontres des clubs  est à étudier par la commission sportive. 
 

 6 Avril Finales départementales 
 
Peut-être envoyer un mail à tous les clubs  leur demandant les coordonnées de leurs joueuses  U 13 - U15 
afin de les convier à ces rassemblement dans l’optique des festivités de la coupe du monde, afin de 
permettre aux joueuses évoluant en garçon d’être présentes. 
La commission sportive pourrait décaler la date de la journée du 9 Mars. 
 
Jacques Issartel revient sur l’arbitrage Féminin : 

Remerciements à la commission des arbitres pour sa réactivité à organiser une formation spécifique 
féminine, il faut que les clubs jouent le jeu en présentant un maximum de licenciées intéressées par cette 
formation  

Rappel une session de Formation Initiale à l’Arbitrage exclusivement féminine aura lieu les 29, 30 et 
31 Octobre 2018 (lieu à définir selon le nombre de participantes : Voiron ou Autrans). 
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Cette formation a lieu en pension complète avec hébergement obligatoire. La participation aux 3 journées 

complètes de formation est obligatoire. Aucune séance de rattrapage n’est organisée. 

  

Retour des dossiers avant le 22 octobre 2018 dernier délai. Formation limitée aux 30 premières candidates 

inscrites avec dossier complet. 
 
G Bouat : Précision   le nombre de Bon formation pour les éducateurs Féminines  est illimité pour la 
partie pédagogique (voir sur le site district) 
Thierry : le nombre de Bon formation pour les Arbitres  est illimité pour la partie pédagogique (voir 
sur le site district) 
De plus les arbitres féminins seront dispensés du paiement de leur  licence auprès de la ligue les 
deux premières saisons. 
 

 Information du secrétaire Général 
 Coupe du Monde 2019 Actuellement aucune information ne descend de la FIFA et Metro seuls 

organisateurs. 
 La date du 23 mars concernant la réservation du stade pour évènement des 100 jours n’est pas 

encore validée 

« Organisation de la « MUNDIALETTE » 
 
 Opération 100 jours avant la Coupe du Monde  2019 

  Date le SAMEDI 23  MARS lieu Stade des Alpes  

 Catégorie concernée : U10F/U11F/U12F/U13F/U14F/U15F – environ 700 joueuses invitées sur 
l’opération. 

 Les Districts de Savoie, Drôme –Ardèche et Haute Savoie y seront Invités  

 
Listing des propositions  d’Animations Reçues à ce jour: 
 

1. Mise en place d’un  défilé des équipes participantes avec soit 1 Drapeau soit un Panneau de 
l’équipe nationale qu’elles représentent (idem que la JOURNEE NATIONALE DES DEBUTANTS) où 
l’on récompense le meilleur panneau !  

2. Les équipes constituées et invitées représenteront par exemple les 24 équipes qualifiées pour la 
phase finale de la CM F2019.  

3. Concours de slogan d’encouragement de l’équipe de France  et pour les plus petites un concours de 
Dessin 

4. Baptiser les terrains au nom des stades recevant la coupe du monde 
5. Mettre en place des banderoles vierges pour recevoir des messages d’encouragement. 

 
 Le secrétaire général est en charge  de la collecte des réflexions, des idées  etc. (secretaire-

general@isere.fff.fr) 
 

Les informations descendantes seront misent sur le site du District 
D’où l’importance de le consulter ! 

 
Concernant la coupe du Monde : Notre challenge : Remplir le stade des alpes  

Commençons des à présent avec la rencontre France/Cameroun du 09 Octobre   
 

Concernant les coupes de L’Isère : un groupe de travail  est en cours concernant l’organisation de celles-ci 
qui perdent de leur intérêt, des coupes avec trop peu d’équipes, des équipes ne jouant pas le jeu etc…   

Une proposition sera faite à l’AG d’Hiver pour application en 2019/2020 si bien sur les clubs la 
valident ! 
NOTA : Cette diminution permettrait aux clubs ne possédant qu’un terrain de pouvoir accueillir eux 
aussi les Finales de coupes. 
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J Issartel : les finales féminines se dérouleront le jeudi de l’Ascension 
G Bouat attention la date n’est plus sure ! 
 
A suivre…………. 
 
Lionel : pourquoi ne pas organiser les tours de coupe sur un site permettant  une manifestation 
féminines et des actions pré Coupe du Monde ? 
 
Idée intéressante : il faut monter un projet pour la prochaine réunion 
 
 

Nathan limousin : n’étant plus président  et sans club je souhaiterais votre accord pour continuer au sein de 
cette commission : accord donné à l’unanimité. 

Aucunes autres questions la séance est levée. 
Le  pot de l’amitié, clôturant cette Première  réunion2018/2019  de la commission 
 
Prochaine Réunion le Lundi 19 Novembre  19h00 organisée par le club de Bourgoin au stade 
 
ET….Merci au Club de Crolles et surtout à Valérie pour leur Accueil. 

 


